



6 Pièces

168 m²

Réf. T4486

610 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez Découvrir cette charmante maison de plain pied et de construction traditionnelle, situé dans l'un des quartiers les plus recherchés de Lorgues, alliant tranquillité et proximité avec le centre du village accessible à pied. Dès l'entrée, vous serez séduit par ses volumes généreux et sa luminosité. La cuisine indépendante s'ouvre sur une salle à manger conviviale, tandis que le spacieux séjour avec cheminé offre un accès direct à une terrasse couverte, parfaite pour vos moments de Détente en extérieur. La maison dispose de trois chambres lumineuses ainsi qu'un bureau, suffisamment spacieux ...

Come and discover this charming single-storey house of traditional construction, located in one of the most sought-after areas of Lorgues, combining tranquility and proximity to the village centre accessible on foot. As soon as you enter, you will be seduced by its generous volumes and brightness. The independent kitchen opens onto a friendly dining room, while the spacious living room with fireplace offers direct access to a covered terrace, perfect for your moments of relaxation outdoors. The house has three bright bedrooms as well as an office, spacious enough to be converted into a fourth ...

BRIEL & PARTNERS

BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

